

6月の行事から



心づくり「フラス1を意識して行動できる子」

自主的な地区の話合い



4日に行われた交通安全を語る会で出された課題について、黒石・葛布地区の子供たちが、翌日の昼休み、リーダーの声掛けのもと自主的に集まり、話合いをしていました。自分たちで「よりよくしていこう」と行動するプラス1が輝いていました。

知恵づくり「関わり合いながら学ぶ子」

17日(月)教育実習終了



常葉大学 岩本恵実さんの教育実習が17日に終了しました。主に1年生の教室で一緒に勉強したり遊んだりして充実した3週間の実習になりました。

体づくり「心も体もたくましい子」

20日(木)・21日(金)宿泊訓練

19日(水)防犯教室



袋井警察署スクールサポーター 森田さんを講師に防犯教室を行いました。DVDを視聴して、「いかのおすし」の再確認をし、不審者に出会ったときの対応方法について実技を通して学びことができました。

4・5年生が、焼津青少年の家で1泊2日の宿泊訓練を行いました。海洋活動(カヌー)や、キャンドルファイヤー、ウォークラリー等に、グループで協力して取り組みました。元気のよい挨拶や、めあてに向かって全力で取り組むなど、プラス1を意識して行動する姿がたくさん見られました。学校を離れても明るく素直で前向きに行動する天方っ子を見て、本当に素晴らしいと思いました。



家庭・地域・中学校区の連携

4日(火)交通安全を語る会

4～6年生が地区ごとに分かれて、集団登校の様子や地域での交通安全等について話し合いました。参加していただいたPTA役員の皆様ありがとうございました。



途中から雨の降りが強くなり、大変な状況での田植えとなりましたが、みんなで協力して全て植えきることができました。保護者・地域ボランティアの皆さんの御協力が無事やり遂げることができました。

3～7日あいさつ週間

今年度最初のあいさつ週間でした。子供たちが書く「あいさつ投票カード」には、「先取りあいさつ」「目を見てあいさつ」等の言葉が書かれていて、よりよいあいさつをしようという意識の高まりを感じました。



7日(金)田植え